

Madres

Sebastian Santamaría Présiga

Sueñan las madres con ver un país en el que sus hijos puedan estudiar y trabajar en lo que quieran, donde puedan estar donde quieran, queriendo a quienquiera. Saben ellas que para construir ese sueño tienen que vencer el miedo de que sea una marcha el último lugar donde vean a sus hijos. Algunas de las madres salen con sus retoños a marchar, protegiendo con escudos a quienes son sus ilusiones y su razón de ser. Sufre la madre del policía, la recuerdan cada segundo en alguna marcha entre improperios y vilipendios; sufre la madre del que protesta porque sabe que su hijo es terco y una vez que se le mete una idea en la cabeza es difícil hacerlo cambiar de parecer; sufre la madre vendedora que espera que la multitud le compre la mercancía que se trajo a deuda; sufre la madre de la patria, la carta que ha sido manipulada y tergiversada a voluntad de los que la manosean. Todas son madres que parieron la vida y la ven perder a diario, todas son madres que sueñan y luchan por el país con el que quieren que sus hijos quieran quedarse.